



Cher Monsieur,

J'ai le plaisir et l'honneur de vous informer de notre candidature à l'organisation du championnat de monde de parapente en 2009, au nom de l'ensemble des habitants de Talloires.

Cette candidature est une volonté collective qui s'inscrit dans une longue histoire du vol libre dans notre commune.

Talloires est situé au bord du lac d'Annecy, dans les Alpes, au cœur des massifs des Aravis, des Bauges et des Bornes (plus généralement appelé Lac d'Annecy Aravis). Pionnière depuis plus de 20 ans dans le domaine du parapente, la commune de Talloires voit se développer la pratique de ce sport. Il s'inscrit durablement dans l'activité touristique, économique environnementale et humaine du site, pour en devenir aujourd'hui indissociable.

Notre décision d'organiser le championnat du monde de parapente en 2009 marque ainsi une étape importante de l'histoire du vol libre et de Talloires. Cette discipline s'est développée avant tout grâce aux efforts des pilotes et des clubs locaux. Aujourd'hui, notre commune qui est déjà un point d'attrait majeur de l'offre touristique alpine par son environnement, ses hôtels, ses restaurants, ses montagnes, son golf, ses sites de vol libre, veut montrer son engagement et son accompagnement permanent à cette évolution.

Talloires est associé à Doussard et Montmin pour la gestion des sites de décollage et d'atterrissage, ce qui forme ainsi un ensemble unique. Cette candidature est un élément important qui témoigne des efforts permanents pour faire progresser ce site en qualité, en sécurité et en innovation. Cette évolution s'inscrit dans le plan de communication de toute ma région lac d'Annecy – Aravis qui a dédié 2007 comme l'année des sports de glisse. L'eau, l'air et la neige ont déjà donné la chance à des sportifs locaux de s'illustrer aux plus hauts niveaux, championnats du monde et Jeux Olympiques, dans des disciplines aussi variées que le ski alpin, le ski nordique, le canoë kayak ou la voltige aérienne.

Au niveau technique, la compétence, l'expérience et le charisme des professionnels qui portent ce projet, nous confortent, nous encouragent et nous rassurent sur les possibilités réelles d'organiser un très beau championnat du monde pour les pilotes, les spectateurs, le tout dans le respect des règles internationales et avec le désir profond d'assurer la sécurité de tous.

Je vous renouvelle, Cher Monsieur, l'enthousiasme et la détermination des Talloiriens à organiser la coupe 2009 du championnat du monde de parapente et en leur nom, je vous adresse l'expression de notre reconnaissance et de notre gratitude.

J. FAVROT
Maire de Talloires



Translation of the City major of Talloires.

Talloires, December 1st, 2006-12-02

Re. : Application for the 11th FAI World Paragliding Championships 2009

Dear Sir,

On behalf of the inhabitants of Talloires, I have the pleasure and the honour to inform you that we are candidate to organize the 11th FAI World Paragliding Championships in 2009.

This application is a collective will which is naturally taking part in the long history of free flying in our district.

Talloires is located at the edge of the Annecy Lake, in the Alps, on the heart of the Aravis, Bornes and Bauges mountains (Generally called "Lac Annecy Aravis"). Pioneer since more than 20 years in the paragliding domain, the Commune of Talloires has seen developing the practice of this sport. This fits durably in the touristic and economic activities, as well as the environmental and human behaviour to become linked.

Our decision to organize the event in 2009 marks an important stage of the history of the free flying and Talloires. This discipline developed above all thanks to the efforts of the pilots and the local clubs. Today, our commune which is already a point of major attraction of the alpine tourist offer by its environment, its hotels, its restaurants, its mountains, its golf, its sites of air sport, **wants to show its engagement and its permanent accompaniment with this evolution.**

Talloires is associated with Doussard and Montmin for the management of the sites of takeoff and landing, which forms a single unit thus. This candidature is a major element which testifies to the permanent efforts to make progress this site in quality, safety and innovation. This evolution falls under the plan of communication of all my area Lake Annecy - Aravis which dedicated 2007 as the year of the "sports de glisse" (glide & Slide sports) . Water, the air and snow already gave the chance to local sportsmen to be illustrated on the highest levels, championships of the world and Olympic Games, in disciplines as varied as the Alpine skiing, the Cross country skiing, the canoe kayak or the aerobatics.

At the technical level, competence, the experiment and the charisma of the professionals who carry this project, consolidate us, encourage us and reassure us on the real possibilities to organize a very beautiful world championship for the pilots, the spectator, the whole in the respect of the international rules and with the major desire to ensure the safety of all.

I renew you, Dear Sir, the enthusiasm and the determination of the "talloiriens" to organize the cut 2009 of Paragliding World championship, and on their behalf, I address to you the expression of our recognition and our gratitude.

J.FAVROT
Maire de Talloires